

# El Chase Manhattan Bank Presta 98 Millones de Dólares a la Argentina

**El Ministro de Defensa Estudia las Medidas Represivas que Habrá de Tomar el Gobierno.- La Unión Cívica Radical Pide la Renuncia de Isabel Martínez**

(AP, PL y UPI)

ATENTADOS GUERRILLEROS

WASHINGTON, 4 de septiembre.—El ministro argentino de Economía Antonio Cafiero dijo hoy que ha concluido un acuerdo de préstamo con el Chase Manhattan Bank para ayudar a su país a resolver la actual crisis financiera.

En una conferencia de prensa Cafiero rehusó revelar la cantidad del préstamo, pero según versiones que circularon aquí la cifra es de 98 millones de dólares.

Entre otros países, Argentina ha estado negociando acuerdos de préstamos con instituciones financieras en Estados Unidos, Japón, Venezuela y la Unión Soviética para ayudar a pagar 600 millones de dólares en deudas extranjeras que vencen antes de fin de año.

Cafiero dijo que no quería revelar las cantidades que se buscaban mientras siguieran las negociaciones, pero dijo que espera poder hacer un anuncio en los próximos días.

Culpó de los problemas argentinos, en parte, a un deterioro de las exportaciones.

## ERRADICAR LA VIOLENCIA

Entre tanto, en Buenos Aires, el ministro de Defensa, Jorge Garrido, estudio hoy por separado con los jefes de las Fuerzas Armadas y con legisladores medidas que el gobierno piensa tomar contra lo que considera actividades "subversivas" en todo el país.

En reunión con los integrantes de la Comisión de Defensa de la Cámara de Diputados esta mañana, el ministro y los legisladores analizaron el tema del "terrorismo subversivo", según dijo luego a la prensa el diputado José Luis Lazzarini.

El gobierno, dijo Lazzarini, quien es presidente de la Comisión de Defensa, piensa enviar una nueva Ley de Defensa Nacional que la comisión tiene interés "en recibir cuanto antes".

Un proyecto equivalente había sido enviado, hace un año, a los diputados, pero despertó reparos "por no haber sido consultados todos los niveles de la conducción de las Fuerzas Armadas", según Lazzarini.

"Tanto el ministro Garrido como la mayoría de los diputados —declaró Lazzarini— coinciden en otorgar al problema de la subversión más importancia que la que le adjudicó el Ministerio del Interior."

El diputado anunció que "hoy mismo, el gabinete nacional se reunirá para tratar como tema primordial el asunto, el que no se puede minimizar".

Posteriormente, el ministro Garrido se reunió con los tres comandantes de las Fuerzas Armadas y, según la agencia oficial Telam, "en fuentes castrenses se comentó que, durante ese encuentro, se analizaron temas relacionados con la lucha que se está llevando a cabo contra la subversión en todo el país".

En esta última reunión estuvieron presentes también el subsecretario de Defensa, general retirado Carlos Augusto Caro y el brigadier retirado Héctor Apicella, así como el jefe segundo del Estado Mayor Conjunto, brigadier Jesús Orlando Capellini.

Por otra parte, la violencia política se manifestó en las últimas 24 horas con un atentado contra un alto directivo de la empresa Transax (filial de Ford), en Córdoba; un ataque a la delegación de la Policía Federal en Avellaneda; en las afueras de Buenos Aires y un atentado contra el domicilio de un profesor universitario en el Chaco.

El atentado contra el directivo de Transax, se produjo en las primeras horas de esta mañana, cuando Leonardo Alfredo Castelli, supervisor de relaciones laborales de esa empresa, se dirigía a su trabajo.

"Castelli fue atacado a tiros desde un automóvil por alguien que vestía uniforme militar", según informó la empresa.

Los disparos alcanzaron al directivo de Transax, que resultó con cuatro heridas en el tórax, un brazo y una pierna.

Transax es una empresa de propiedad americana dedicada a la fabricación de ejes, diferenciales, transmisiones y cajas para automotores. Abastece a Ford, Peugeot, General Motors, Chrysler, Ika-Renault e Industrias Mecánicas del Estado.

Hace unos meses, un grupo de guerrilleros ultimó a un alto ejecutivo de esa empresa, de nacionalidad norteamericana, y recientemente fue muerto un trabajador, Marcelo di Ferdinando, presumiblemente por un grupo terrorista.

Anoche, un grupo guerrillero atacó la delegación de la Policía Federal en Avellaneda, a escasos kilómetros de Buenos Aires, con disparos de bazúkas que no produjeron víctimas pero sí grandes daños en el edificio.

En Resistencia, provincia del Chaco, el domicilio del profesor universitario Hugo Deschutter fue ametrallado anoche por un grupo terrorista.

El frente de la vivienda recibió unos 40 impactos, algunos de los cuales llegaron hasta el interior de la misma, pero sin provocar víctimas.

Lo satacantes pintaron leyendas de la "Alianza Anticomunista Argentina", con aerosol.

## PIDEN LA RENUNCIA DE ISABEL

Paralelamente, el comité bonaerense de la opositora Unión Cívica Radical (UCR) sugirió la renuncia de la presidente Isabel Martínez como salida a la actual situación política.

Una declaración de esa agrupación afirma que "jamás en nuestra historia gobierno alguno tuvo tanto apoyo, pero también jamás ninguno, en tan poco tiempo, destruyó tantas realidades y posibilidades".

Aunque el documento no se refiere directamente a una dimisión de la jefe del Estado, cita en forma análoga el gobierno del presidente Miguel Juárez Celman, quien en 1890 abandonó el cargo, ante un levantamiento dirigido ese año por el Partido Radical.

El comité dice que "esa gesta heroica y reparadora" hizo que "el entonces Presidente, en un acto que la historia juzga benévolo", facilitara "los cambios que la hora exigía, sin interrupción del orden constitucional".